
„Der Rat bittet die Verwaltung, zu gegebener Zeit in einer Sitzung des Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschusses im Jahr 2011 einen Bericht zum Stand der Umsetzung der EU-
Umgebungslärm-Richtlinie in Sankt Augustin zu geben.“ 
 
 


